

# Abteilung Blasmusik



Pressearchiv 1992

RHEIN-MAIN-PRESSE

Allgemeine Zeitung  
Unsere Zeitung!

09. Dezember 1992

## Für Frieden in der Welt einsetzen



H. HAHNBACH — Kirchengemeinden und Zivilgemeinde können bei der Gestaltung des jährlichen adventlichen Beisammenseins für die älteren Bürger aus dem Vollen schöpfen. Der von Paul Jung auf der Gitarre begleitete Chor der evangelischen Frauenhilfe, die Musikabteilung des Turnvereins mit Herbert Jung (Bild) und der von Peter Nerschbach geleitete MGV trugen ebenso zum Gelingen der Feier bei, wie zahlreiche Jungen und Mäd-

chen. Vakanzverwalter Pastor Stefan Vogt hatte mit Katechumenen und weiteren Hahnbachern Kindern ein Krippenspiel einstudiert, das sehr gut ankam. Ortsbürgermeister Erich Schmäler appellierte an die Besucher, ihren persönlichen Beitrag zum Frieden in der Welt zu leisten, von dem man noch weit entfernt sei. Schmäler verurteilte besonders die zunehmenden Übergriffe auf Ausländer. Nicht nur die Politiker, sondern jeder einzelne Bürger

sei gefordert, sich für ein friedliches Zusammenleben einzusetzen. Weihnachten sollte, so Pastor Vogt, ein Fest des Friedens sein. „Gottwohnt auch heute noch unter den Menschen.“ Der Seelsorger, der bis zur Einführung von Pfarrer Lorig die evangelische Gemeinde betreut, wünscht sich, daß die Feier Impulse gibt und Gott im Alltag noch Platz findet. Dank galt der von Hedwig Kuttler geleiteten Frauenhilfe für die Bewirtung.

Bild: Heimer